
 

 

 

INFORME TRIMESTRAL JULIO - 

SEPTIEMBRE 2023 
El suscrito, C. Miguel Angel Silva Ramírez, Presidente Municipal del H. 

Ayuntamiento de Cabo Corrientes, en funciones propias de mi cargo rindo 

el presente informe de actividades del periodo comprendido entre el 1ero 

de Julio al 30 de Septiembre del 2023.  

INFOME DE ACTIVIDADES DE OFICINA: 

 Servicio a la ciudadanía de lunes a viernes con un horario 

de 09:00 am a 4:00 pm. 

 Se elaboraron 525 Oficios a las diferentes dependencias de 

este H. Ayuntamiento. 

 Se elaboraron 10 permisos de negocios nuevos en 

diferentes localidades del Municipio 

 Se atendieron 215 audiencias con personas que requerían 

atención por el del Presidente. 

INFORME DE ACTIVIDADES OPERATIVAS: 

 Acudí a verificación de reparación de caminos en las calles 

de la Colonia Barrio Pobre. 

 Estuve presente en el evento denominado “Adopta un Árbol” 

el cual se llevó acabo en la Plaza Pública Municipal de Cabo 

Corrientes. 

 Asistí a la reforestación en la Rivera del Rio Tuito, en compañía 

de algunos adultos mayores del grupo “Valle Chiquito”. 

 Asistí a la inauguración del puente Vehicular en la Colonia 

“Las Pilitas” del rio “La Hacienda” en la cabecera municipal. 

 Estuve presente en la Reunión Ordinaria del Consejo Distrital 

de Desarrollo Rural Sustentable en el municipio de Cabo 

Corrientes. 

 Estuve presente en la entrega de actas, por parte de la 

Procuraduría Social del Estado de Jalisco en la Ciudad de 

GDL. 



 

 

 

 

 Firmé convenio con el Colegio Iberoamericano de 

Occidente, enfocado en brindar una opción accesible y una 

oportunidad para todas aquellas personas que puedan 

continuar con sus estudios de preparatoria. 

 Estuve presente en la entrega de un camión de Bomberos 

equipado contra incendios, para estar preparados ante 

cualquier siniestro de la naturaleza que lo requiera. 

 Acudí a la entrega de dos cuatrimotos para el servicio a la 

comunidad y son exclusivos el departamento de Seguridad 

Pública, las cuales serán utilizadas para llegar vía terrestre y 

de forma más rápida a la localidad de Yelapa.  

 Estuve presente en la entrega de equipos para 

departamento de Servicios Públicos Municipales. 

 Asistí al arranque de Obra de empedrado ahogado en 

cemento, en la calle la lomita de Mayto. 

 Estuve presente en la clausura de los cursos de verano “Mis 

Vacaciones en la Biblioteca”2023. 

 Estuve presente en la entrega de 2,000 árboles totalmente 

gratuitos (cedros, parotas y pinos), evento denominado 

“Adopta un Árbol”. 

 Asistí a la entrega del vehículo tipo Van, para adultos 

mayores de DIF municipal, por parte de la Secretaria de 

Asistencia Social del Estado de Jalisco. 

 Estuve presente en le entrega de una cuatrimoto al 

Departamento de Planeación y Desarrollo Urbano Municipal 

esto con la finalidad de atender reportes y verificaciones que 

le competen. 

 Estuve presente en la inauguración de la ampliación de red 

eléctrica en la localidad del Aguilote.  

 Rendí el segundo Informe de Gobierno en compañía del 

cuerpo edilicio de Cabo Corrientes, con la finalidad de 

trasmitir a los ciudadanos el trabajo que se ha desempeñado 

en este segundo año. 

 Estuve presente en la conmemoración del 176 aniversario de 

la Gesta Heroica de los Niños Héroes en el Castillo de 

Chapultepec. 

 



 

 

 

  

 

 Estuve presente en el izamiento de bandera a toda asta por 

motivo del 213 aniversario del inicio de la Independencia de 

México. 

 Estuve presente en la firma del convenio de Coordinación 

con el Organismo Público descentralizado “Red de Centros 

de Justicia para las Mujeres del Estado de Jalisco. 

 Estuve presente en la reunión ordinaria de Consejo de 

Protección Civil en la cual se presentó a las autoridades de 

las diferentes Instituciones SEDENA, CFE, UPCEJ, DIF Estatal, DIF 

Municipal, personal que estuvo apoyando ante la 

contingencia. 

 Me reuní con la Maestra María del Carmen Bayardo 

Solórzano, Directora de Proyectos Estratégicos, de la 

Secretaria de Asistencia Social del Gobierno de Jalisco, para 

dar inicio al censo por parte del gobierno del Estado para dar 

apoyo a los damnificados por el “Huracán Lidia”. 

 Después del tercer día del siniestro me traslade a la entrega 

de despensas a las Localidad de Aquiles Serdán y La Parota. 

 Estuve presente en los levantamientos de Censo en las 

Localidades de Potrerillos, Piedra Pesada, Horconcito, Rincón 

de Olotes, Juntas del Sur, Los Plátanos y Los Tócales. 

 Asistí a la entrega de uniformes y calzado a elementos de 

Seguridad Pública y Tránsito Municipal. 

 Estuve presente en la Inauguración Nuevo Panteón 

Municipal “Campo Verde” en El Tuito. 

 Estuve entregando más de 1,950 láminas a familias 

damnificadas por el paso del Huracán Lidia. 

 

A T E N T A M E N T E 

 

 

C. MIGUEL ANGEL SILVA RAMIREZ 

PRESIDENTE MUNICIPAL 2021-2024 


